



El horario de verano ha terminado y es hora de "retroceder" una vez más. El otoño trae consigo temperaturas más frías, hojas cambiantes y millones de insectos del arce y otras plagas invasoras del hogar. Averigüe qué puede hacer para ayudar a evitar que estas plagas invadan su hogar.

La identificación adecuada del insecto garantizará el método de control adecuado. Los insectos del arce son verdaderos "insectos" negros y naranjas que se pueden encontrar en grandes cantidades alrededor de los cimientos, tomando el sol o tratando de encontrar su camino hacia adentro. Las mariquitas asiáticas multicolores son las "mariquitas" naranjas con manchas negras. Su olor distintivo y su capacidad para morder los hacen aún más molestos una vez dentro de la casa. Los milpiés a menudo se identifican erróneamente como "gusanos de alambre". Estas criaturas delgadas y marrones tienen dos patas por segmento corporal y se acurrucan cuando se les molesta. Los grillos se abren paso en las casas y proporcionan "música" en la noche con su canto. Por lo general, es el grillo de campo negro el que migra al interior, pero hay otros que lo siguen justo detrás.

Dependiendo de dónde creciste, el insecto del arce puede tener muchos nombres. Algunos de los más comunes son el bicho del arce, el bicho populista y el bicho político. Independientemente de cómo los llames, son molestos por decir lo menos. El insecto del arce recibe uno de sus nombres comunes de su planta huésped principal, el árbol hembra del arce. También se pueden encontrar en fresnos y arces, y ocasionalmente se alimentan de fresas, pastos y otras plantas. Los adultos miden 1/2 pulgada de largo, de color rojo con coloración negra debajo de las alas. En esta época del año comienzan a cubrir los lados sur y oeste de las casas y tratan de hacer que la entrada al interior sea de cualquier manera posible.

Las arañas lobo pueden parecer aterradoras, pero ladran más que muerden. Estas arañas grandes y peludas se pueden encontrar tanto al aire libre como ocasionalmente dentro de la casa. No son venenosos, ni quieren molestar a la gente. Son arañas cazadoras, por lo que no tejen una telaraña o una trampa, sino que prefieren perseguir a sus presas. A menudo llegan a los hogares en el otoño siguiendo su fuente de alimento favorita, el grillo.

El dicho "más vale prevenir que curar" nunca ha sido más cierto. Disuadir a los invasores ocasionales de entrar en la casa va a requerir un poco de trabajo, pero valdrá la pena a largo plazo. Comience por encontrar y sellar cualquier grieta o espacio por el que puedan entrar con masilla de silicona o espuma expansiva. Asegúrese de que los mosquiteros de las ventanas estén en buen estado y que las puertas estén bien ajustadas. También retire los restos de plantas muertas de los pozos de las ventanas.

Se puede disuadir a las plagas de entrar en la casa de varias maneras. La forma más común es mediante la aplicación de un tratamiento insecticida perimetral exterior. Estos insecticidas están etiquetados para varias plagas y, a menudo, tienen efectos residuales para ayudar a proteger la casa por más tiempo. Lea y siga las instrucciones de la etiqueta sobre cómo y dónde se deben aplicar estos productos. Idealmente, trate de aplicar estos insecticidas desde los cimientos alrededor de cinco a diez pies alrededor del perímetro de la casa. Los insecticidas ayudarán a disminuir la cantidad de plagas que ingresan a la casa, pero no espere que las detenga todas.

Monitoree la casa con regularidad para ver qué plagas han ingresado. Las tablas de pegamento son tablas adhesivas que se utilizan para atrapar y sujetar a las plagas mientras intentan moverse por toda la casa. Asegúrese de usar tableros adhesivos en lugares donde los animales que no son objetivo, como las mascotas, no se atasquen en ellos. Si algo que no sea la plaga objetivo queda "atrapado" en la trampa, use un material aceitoso, como aceite vegetal o mineral, para disolver la sustancia pegajosa en la trampa. Cuando se colocan correctamente, estas trampas le permitirán ver qué plagas están dentro de la casa y sus números aproximados.

Una vez que las plagas se encuentran dentro de la casa, hay algunas técnicas que puede usar. La práctica escoba y recogedor o la aspiradora son dos técnicas; También son muy respetuosos con el medio ambiente y muy rentables. Tenga cuidado si selecciona insecticidas para usar dentro de la casa. Lea y siga las instrucciones cuidadosamente, ya que muchos de estos productos deben entrar en contacto con el insecto y no ofrecen mucha protección residual.

Con un poco de prevención y monitoreo, puede asegurarse de que está compartiendo su hogar con los huéspedes deseados este otoño e invierno.

Elizabeth Exstrom es la educadora de Extensión de Horticultura de la Extensión de Nebraska en el condado de Hall.

Para obtener más información, póngase en contacto con Elizabeth en_elizabeth.exstrom@unl.edu, su blog en <http://huskerhort.com/> o HuskerHort en Facebook y Twitter